

## De sesiones en pandemia a lanzar su primer single con un sello canadiense

21/05/2021



El eldense Daniel Aldeguer, **Dani Barbuken de nombre** artístico, ha lanzado hoy su primer single, **una pieza del género catalogado como house elegante**, *Gonna make it dance*, que se escuchará en las **principales plataformas digitales y que se ha lanzado en Europa, Asia y América.**

Todo comenzó durante la pandemia, como **hobbie**, entonces convirtió su cocina en un estudio desde el que hacía sesiones primero a través de Windrose gracias al apoyo de **José Luis Rico**, y después mediante plataformas, una de las cuales llegó a tener 63.000 espectadores. Esto le permitió entrar en el ranking mundial del indie dance y acabar 2020 en el puesto número cinco.

Esta progresión hizo que en 2021 un sello de Vancouver, Canadá, llamado **Beige Records**, se pusiese en contacto con él para lanzar su primer single, una composición electrónica. Le dieron diez días de plazo y la consiguió hacer en seis. El resultado les encantó y fue catalogado como house elegante.

Daniel está muy ilusionado, pues no se lo esperaba, **“es una gran aventura, creo que ya es un éxito el haber conseguido lanzar una pieza que se puede escuchar a nivel mundial, todo lo que llegue a partir de ahora será un regalo más grande aún”.**

La canción se puede escuchar en plataformas como [Spotify](#).

## Experiencia musical

La relación de **Daniel Aldeguer** con la música no se remonta a marzo de 2020, sino que lleva 30 años en el este mundo. A los 16 años formó su primer grupo, Zona Azul, que poco después se convertiría en **Malicia**, un conjunto que realizó su disco de forma independiente y con el que hizo una gira por toda España. Aunque tuvo que aparcar este proyecto, no se alejó de la música, y después formó **Stone Jackets** con el que dio varios conciertos hasta que la COVID-19 lo paralizó todo. Ahora ha dado un giro a su estilo musical.

